
Compte rendu de la séance ordinaire du comité de parents du 
Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe,  

tenue le 1er juin 2022, à 19 h, au siège social du CSSSH 

Sont présentes ou présents, mesdames et messieurs : 

Assomption     Joëlle Bouthillier  
Au Cœur-des-Monts    Mathieu Allard 
Aux Quatre-Vents    Virginie Leblanc  
Bois-Joli – Sacré-Cœur   Daniel Malenfant 
Casavant     Brigitte Gaudreau 
De La Croisée     Hélène Vincent  
De la Rocade     Daniel Côté  
Des Moissons     Myriam Lapalme, substitut  
Des Passereaux    Mathieu Gélinas 
Fadette     Catherine Toutant  
Henri-Bachand     Philippe Lussier 
La Présentation    Sophie Croteau  
Notre-Dame     Tania Lachapelle  
Polyvalente Hyacinthe-Delorme  Alexandre Tardif 
Roméo-Forbes     Andrée Déry  
Saint-Charles-Garnier    Claudia Dallaire 
Saint-Damase     Mélanie Laviolette                        
Saint-Jean-Baptiste    Elen Bourgeois  
Saint-Nazaire     Julie Leclerc  
Sainte-Rosalie     Marylène Plante, substitut 
Saint-Thomas d’Aquin    Martin Demers  
 
 
Avaient avisé de leur absence, madame et messieurs : 
Douville     Patrick Timmons  
René St-Pierre     René Robitaille  
Saint-Joseph – Spénard   Nancy Bonneau 
 
 
Étaient absents, mesdames : 
Lafontaine      Mélanie Madore  
Larocque      Catherine Bouchard  
Notre-Dame-de-la-Paix   Camille Turcotte  
Polyvalente Robert-Ouimet   Annick Charron  
Roger-Labrecque    Annick Gosselin-Francoeur 
Saint-Hugues – Saint-Marcel   Kassandra Poulin-Bouffard 
Saint-Pierre      Sandy Durocher  
Saint-Sacrement    Johanne Berger 
Comité EEHDA    Julie Cordeau  
 

Écoles n’ayant aucun représentant : 

Plein-Soleil, Raymond, Sacré-Cœur et Saint-André. 
 



 
1.0 Constatation du quorum et ouverture de la séance  

 
La séance est ouverte à 19 h 04 par la présidente et le quorum est constaté.  
 

2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Joëlle Bouthillier propose et il est unanimement résolu d’adopter l’ordre du jour 
tel que déposé. 
 

3.0 Période d’élections 
 

3.1 Nomination d’un président d’élection 
 
Madame Mélanie Laviolette propose monsieur Daniel Camirand comme président 
d’élection. Il accepte le mandat. Madame Marie-Claude Laplante agira comme scrutatrice 
afin que tous puissent exercer leur droit de vote. Ce sera un vote secret.   
 
3.2 Approbation de la procédure d’élection des membres représentant les 

parents au conseil d’administration 
 
En mai dernier, la procédure a été présentée aux membres et adoptée. La procédure de 
mise en candidature a été suivie. Les membres ont reçu les candidatures par courriel 
avant la rencontre.  
 
3.3 Élection d’u membre représentant les parents au conseil d’administration 

pour le district 1 
 
Madame Elen Bourgeois est la seule candidature reçue pour ce poste. 
 
3.4 Élection d’u membre représentant les parents au conseil d’administration 

pour le district 2 
 
Les deux candidatures reçues sont monsieur Daniel Côté et madame Sophie Croteau. 
 
Les candidats se présentent brièvement. 
 
Le dépouillement des votes se termine en faveur de monsieur Daniel Côté. 
 
Madame Sophie Croteau propose et il est unanimement résolu de nommer madame Elen 
Bourgeois au poste de représentante des parents au conseil d’administration District 1 et 
monsieur Daniel Côté au poste de représentant des parents au conseil d’administration, 
District 2. 
 

4.0 Adoption du procès-verbal de la séance du 4 mai 2022 et suivis  
 
Madame Claudia Dallaire mentionne qu’elle était arrivée en retard, mais présente. 
 
Madame Andrée Déry propose et il est unanimement résolu d’adopter le procès-verbal tel 
que modifié.  
 
Suivis :  
 
Madame Maryse Gélinas, directrice adjointe des Services éducatifs aux jeunes a expliqué 
que les directions d’écoles secondaires ont été formées pour présenter l’ensemble des 
programmes, mais pour des soucis d’absentéisme, ils devraient visiter les écoles 
primaires de leur secteur. Il n’est cependant pas interdit pour des responsables de volets 
de visiter les écoles qu’ils désirent. Des visites virtuelles, des capsules et le site internet 



sont disponibles, en plus des visites de l’automne pour donner plus d’informations aux 
élèves et leurs parents. 
 
Pour les communications, il est permis de confier l’administration de la page Facebook à 
un non-membre, mais le responsable des communications doit être élu. 
 
Chaque conseil d’établissement est décideur quant à l’utilisation des micro-ondes et des 
endroits permis pour manger. 
 

5.0 Parole au public 
 

Aucun public 
 

6.0 Trésorerie 
 

2021 : pas vraiment de dépenses puisqu’en virtuel.   
2022 : une rencontre en présentiel seulement. 
 
Ceux qui voudraient recevoir un remboursement pour les frais de gardiennage doivent en 
faire la demande. 
 

7.0 Comité EHDAA 
 
La représentante est absente.  
La présidente informe le comité que le président du EHDAA a demandé la collaboration 
des membres pour préparer une conférence pour l’année 2022-2023. Une rencontre de 
ce sous-comité est prévue pour le 15 juin.  
 
Madame Joëlle Bouthillier et monsieur Philippe Lussier manifestent leur intérêt.  
 

8.0 Communications 
 
Rien à signaler. 
 

9.0 FCPQ 
 
Madame Mélanie Laviolette a été réélue au poste de vice-présidente de la FCPQ. Le 
colloque a eu lieu les 27 et 28 mai dernier. La soirée reconnaissance a eu lieu également. 
 

10.0 Comité transport 
 
Aucune rencontre depuis la dernière séance. La prochaine est prévue le 14 juin. Un 
membre réitère son inquiétude concernant la vitesse de la route numérotée devant la 
nouvelle école au Domaine sur le Vert.  
Un membre s’inquiétait de la sécurité entourant les chantiers de la rue St-Louis et 
St-Pierre. Il leur a été répondu de faire des pressions citoyennes et de conseil 
d’établissement auprès de la Ville. 
 

11.0 Parole au conseil d’administration 
 
Dernière séance publique le 17 mai dernier. Calendrier des rencontres, document de 
priorité des risques, entente bancaire, autorisation de l’achat du terrain de l’école des 
Passereaux et le placement de la clientèle au primaire de la région d’Acton ont été les 
points d’approbation entre autres.  
 
 
 
 



12.0 Coups de chapeau dans nos écoles 
 
Casavant : mise sur pied d’un nouveau cours à option Planifier sa vie. Il portera sur 
différents thèmes comme le budget, la cuisine, l’entretien d’une voiture, la couture, base 
de plomberie, etc.  
 
Assomption : nouvelle cour aménagée et accès au terrain des loisirs facilité. 
 
PHD : L’harmonie est arrivée première au concours « Stage bands » catégorie Junior. 
 

13.0 Varia 
 
Le projet de Loi 9 sur le protecteur de l’élève a été adopté et sera mis en application pour 
la rentrée 2023. 
 
Nouveautés à la Présentation : Rentrée progressive des maternelles facilitée par le 
service de garde et nouveau traiteur. 

14.0 Correspondance 
 
La FCPQ a envoyé des gourdes pour tous les délégués. 
 

15.0 Prochaine séance 
 
La prochaine séance aura lieu le 7 septembre 2022. En principe, elle se tiendra au siège 
social du CSSSH. 
 

16.0 Levée de l’assemblée 
 
Madame Elen Bourgeois propose et il est unanimement résolu de lever la séance à 
21 h 45. 
 

 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE PARENTS 
DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 
 
 
 
 
 

Mélanie Laviolette            
Présidente 2021-2022 

 
 
Brigitte Gaudreau 
Secrétaire 

 


